

## ジュピタープロジェクト・コインに関する一部ネット等での発信について

令和4年7月11日

松田政策研究所代表

松田学

一部ネット等で発信されております私、松田学に関してのジュピタープロジェクトおよびジュピターコインについての発信内容は事実に基づかない名誉棄損に当たるものであり、強く抗議致します。以下、事実関係をお伝えいたします。

1、私はかつて東大での研究を活かし、国益のためと思って、日本のサイバーセキュリティの開発に関して審議する有識者グループであるジュピタープロジェクトのリーダーとして、提言や講演の活動を行いましたが、これはジュピターコインを発行したジュピタープロジェクトという会社とは別のものです。

2、私はこの提言に基づき、同社と松田政策研究所とのアドバイザー契約に基づいて、同社の外部者としてサイバーセキュリティ事業に関する助言を行っていたことはありますが、同社発行のジュピターコインに関わったことはなく、その詳細も、詐欺と言われる事件があったのかどうかも全く承知していません。

3、しかし、私があたかもジュピターコインに関わっているかのようなフェイク報道がなされたことがあり、大変迷惑しております。

4、なお、サイバーセキュリティに関するアドバイザーとしての報酬は松田政策研究所の事業収入として関係当局に適正に報告しております。